
Dominicana y Cuba ajustan
maquinaria en tope de atletismo

Santo Domingo, 23 jun (PL) Las selecciones nacionales de atletismo de Dominicana y Cuba ajustan su
maquinaria rumbo a los Centroamericanos de Barranquilla a través de entrenamientos conjuntos y topes
bilaterales, como el celebrado el fin de semana en Santo Domingo.

Durante dos días los atletas de ambos países colmaron las pistas del estadio Félix Sánchez de esta capital,
bajo la mirada atenta de sus entrenadores, federativos y personal encargado de la preparación de sus equipos
para el evento regional.

La víspera, hubo varias finales y algún que otro resultado interesante como el de la cubana Zurian
Hechavarría, quien dominó las pruebas de 400 metros planos y con vallas, en esta última con crono de
55,97 segundos, a solo cuatro centésimas de su marca personal (55,93), conseguida esta temporada en
México.

Pero según los encargados de la preparación, en estos momentos lo importante son los ajustes y
acercarse al momento de la competencia, por ello los presentes apreciaron los duelos de los corredores
cortos dominicanos con los cubanos Reynier Mena y Roberto Skyers

Asimismo, a los estelares heptalonistas cubanos Leonel Suárez y Yorgelis Rodríguez, en diferentes
eventos de los que se ejecutan en su disciplina a manera de afinarlos de forma individual, entre otros.



En conversación con Prensa Latina, el encargado de la delegación cubana, Sergio Martínez, explicó que
piensan efectuar tres encuentros como el de este fin de semana y los próximos serán el 5 y 6 de julio y el
17 y 18 del mes próximo.

Además señaló que el equipo se encuentra ya en el período competitivo y no se ve mal, aunque en
Dominicana faltan atletas que compiten en Europa en estos momentos.

Por su parte, el entrenador cubano de 400 metros con vallas, Ricardo Molina, indicó que 'estamos en
preparación y entrando en la etapa competitiva especial, por ejemplo el relevo hoy fue para
complementar la carga competitiva de la semana pero los muchachos están bien'.

Finalmente el presidente de la Federación Dominicana de Asociaciones de Atletismo, Gerardo Suero,
manifestó a esta agencia sentirse muy satisfecho de que Cuba escogiera Dominicana para efectuar su
base de entrenamiento porque los cubanos tienen uno de los equipos fuertes en el área y topar con ellos
es excelente.
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